

沼津中央高等学校 Student News

東海国体優勝に貢献！ サンブ・アンドレ君 愛媛国体で静岡県代表は3位に！

第72回国民体育大会「笑顔つなぐえひめ国体」バスケットボール競技が10月1日(日)～4日(水)まで、愛媛県宇和島市、今治市他で行われました。静岡県からは少年男子と成年女子が参加し、少年男子には本校からサンブ・アンドレ君(3年・セネガル出身)が出場しました。静岡県代表は準々決勝からの戦いで、113-71で福島県代表に勝ちました。この試合でサンブ・アンドレ君は第2ピリオドに連続でミドルシュートを決めたほか、インサイドプレイや速攻で得点を重ねるなどリードを広げる試合展開に貢献しました。続く準決勝では福岡県代表に58-62で敗れましたが、3位という結果を残しました。サンブ・アンドレ君は「準決勝では思うようにプレーできなかった。ウインターカップ予選の前に良い経験ができた。次は高校生活最後の大会なので沼津中央高校のために大暴れしたい。」と話してくれました。(写真は一般社団法人静岡県バスケットボール協会HPより)



東海国体で活躍するサンブ・アンドレ君

生徒会執行部 新役員決まる



生徒会執行部の新役員が決まりました。7月19日に行われた生徒大会において、生徒会役員選挙が行われ、生徒会長および生徒会副会長が信任投票で信任されました。

任期は平成29年度後期および平成30年度前期となります。生徒会執行部の新役員は以下の通りです。

- 会長 竹之内千紗都さん(2年・伊東北中出身)
- 副会長 鈴木斗弥君(2年・愛鷹中出身)
- 副会長 山口優さん(2年・門野中出身)
- 総務 早田ゆうさん(2年・裾野西中出身)
- 総務 小泉千嘉さん(1年・天城中出身)
- 広報 勝亦洋平君(2年・今沢中出身)
- 広報 岩田みゆさん(1年・小山中出身)
- 財務 國島柚月さん(2年・沼津第三中出身)
- 財務 鈴木夏音さん(2年・吉原第二中出身)

東部新人バドミントン選手権大会 1年シングルの部第2位！

9月24日(日)に行われた静岡県東部高等学校新人バドミントン選手権大会1年シングルの部において、小林寧音さん(熱海泉中出身)が第2位となり、10月下旬から行われる県大会に出場します。



「嫁入り行列」に向け、きつね風化粧

10月1日に沼津市上土町の沼津あげつち商店街を中心に開かれる町おこしイベント「きつねの嫁入り行列」に向けて、専門学校の学生からきつね化粧の特徴やきれいに仕上げるコツを教わりました。歌舞伎の化粧などに使う特殊な顔料で鼻や耳、ひげなどを描きました。生徒たちはきつねのどがった鼻を再現するために鼻筋に白い線を入れたり、ひげのバランスを考えてラインを引いたりしていました。きつねの嫁入り行列は1955年前後に開かれており、2010年に復活し今回で9回目。本校の生徒たちは3年前からきつね化粧のボランティアに参加しており、生徒会長の竹之内千紗都さん(2年・伊東北中出身)は「不器用だけど少しでも喜んでもらえるように頑張りたい」と意気込みました。



1日には新郎新婦が沼津市の中心街を人力車に乗って「練り歩き」、生徒たちも地域住民と観光客ら約500人と一緒に「おめでと」「お幸せに」と声を掛け、祝福をしました。(写真は9月28日付静岡新聞より)

各種検定・コンクールの表彰

文部科学省後援全国家庭科技術検定において、生活文化コースの2・3年生が和服1級に5名、洋服1級に29名、食物1級に21名が合格しました。また、全国商業高等学校協会主催簿記実務検定に情報ビジネスコースの3年生佐藤白龍君(金岡中出身)が合格しました。

夏休みに実施しました校内読書感想文コンクールにおいて、2年生の妻木舞桜さん(長岡中出身)、3年生の植松花果さん(片浜中出身)と鈴木祐希さん(吉原第一中出身)の3名が優秀賞に選ばれました。3名の作品は静岡県私学読書感想文コンクールに出品されます。